



**4 Pièces**

**92 m<sup>2</sup>**

**Réf. L1268CA**

**Prix NC**

**Cannes**

Appartement à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement situé au cœur du centre-ville, à deux pas de la Croisette et de la rue d'Antibes, bel appartement de 4 pièces principales rénové et entièrement climatisé au 2ème étage d'un immeuble bourgeois avec ascenseur. Il se compose comme suit : Hall d'entrée avec rangements Espace de vie avec salle manger /salon avec TV exposée Sud Cuisine équipée ouverte avec îlot Toilettes invités Chambre (lit double), - Salle de douches ensuite / WC Chambre (lit double) Salle de douches / WC (lave-linge et sèche-linge) Chambre (deux lits simples) Internet Orange – TV Orange

Ideally located in the heart of the city centre, close to the Croisette and the Rue d'Antibes, attractive renovated and fully air-conditioned apartment on the 2nd floor of a stately building with elevator. It is composed as follows: Entrance hall with storage space Living space with dining room / lounge with TV facing South Open plan fitted kitchen Guest toilet Bedroom (double bed)- Ensuite shower room / WC Bedroom (double bed) Shower room / WC (washing machine and dryer) Bedroom (two single beds) Equipment : Orange Internet - Orange TV

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

